



Le [spectacle "H-H"](#) sera présenté dans la vraie salle du conseil municipal de Montignac, le vendredi 26 octobre 2018, avec les Voyageurs de Mots. Le public est attendu nombreux lors de cette séance extraordinaire d'un conseil municipal assez mouvementé !

Jean-Claude Grumberg démonte, dans « H.H. », les mécanismes du racisme, de l'antisémitisme, de la peur de l'autre, du matérialisme sans âme qui régit nos sociétés, de la lâcheté et de la démagogie... Il nous offre un théâtre terriblement drôle, monstrueusement efficace. La pièce « H.H. » nous plonge au cœur de la réunion d'un conseil municipal d'une ville de Bavière, qui s'ouvre sur un débat autour du nom d'Heinrich Heine, pressenti pour baptiser le nouveau collège de la cité. Hélas, les deux lettres H.H. ont déjà été coulées dans le bronze. Une célébrité locale, dont les initiales correspondraient, est alors proposée.

Face au tollé suscité par cette lumineuse idée, on décide alors de comparer les « œuvres » des deux candidats... Il se trouve cependant que c'est le plus grand criminel allemand qui va être mis en concurrence avec le plus grand poète allemand... Contestation, remous, refus et autres perturbations enveniment rapidement le débat.

Les Voyageurs de mots

Placée sous la direction artistique de Christian Taponnard, comédien et metteur en scène professionnel, et la présidence de Patrick Magnée, l'association aubasine « Les Voyageurs de

Mots » a pour objectif de fédérer des comédiennes et comédiens amateurs, ainsi que professionnels, en proposant un travail de création théâtrale basée à la fois sur l'exploration des œuvres dramatiques contemporaines et modernes, ainsi que des œuvres du répertoire. La transmission en direction des jeunes en collèges et lycées est également un axe important du travail de l'équipe artistique et pédagogique qui portera les projets de l'association. Afin de favoriser la découverte des écritures théâtrales contemporaines et la diffusion des grandes œuvres de la littérature auprès d'un large public, des lectures théâtralisées « Voyages au gré des pages » seront proposées dans différents lieux du département de la Dordogne. Ce travail d'initiation et de partage demeure une voie essentielle, vitale, afin de faire naître le désir toujours renouvelé du théâtre.

http://www.youtube.com/watch?v=rhDLkcA_4KM